

JA zur Intensivmedizin heißt ~~NEIN~~ beim Bürgerentscheid!



Mein Krankenhaus
eine Zukunft



KRANKENHAUS GMBH
LANDKREIS WEILHEIM-SCHONGAU

KLINIK SCHONGAU
Marie-Eberth-Str. 6
86956 Schongau

KLINIK WEILHEIM
Johann-Baur-Str. 4
82362 Weilheim

[meinkrankenhaus2030.de](https://www.meinkrankenhaus2030.de)

Stimmen Sie mit NEIN, wenn ...

- ▶ Sie auch in Zukunft eine moderne und hochwertige Gesundheitsversorgung erwarten.
- ▶ Ihnen die bestmögliche Behandlung wichtig ist.
- ▶ Sie eine hochwertige regionale Intensivmedizin nicht verlieren möchten.
- ▶ unser Krankenhaus auch weiterhin für Ärzte und Pflegekräfte attraktiv bleiben soll.
- ▶ doppelte Strukturen nicht weiter finanziert werden sollen.
- ▶ Energie und Ressourcen geschont werden sollen.

Für eine gute Intensivmedizin brauchen wir modernste Technik und eine zeitgemäße Infrastruktur: Also große Abteilungen, in denen möglichst viele spezialisierte Fachkräfte eingesetzt werden.

Um die geballte Kompetenz unserer Ärzte gepaart mit innovativen Geräten optimal nutzen zu können, brauchen wir einen zentralen Standort, an dem dies alles verfügbar ist.